
議事１   会長・副会長の選出　　会長　田中栄信　　副会長　　小山一美

議事２　 部会員の編成と部会長 ･ 副部会長の選出   　◎部会長　○副部会長
　　　　　 コミュニティ部会　　　◎米原靖雄　　○小山一美　田中・改原・村﨑・内藤・松永・野口
　　　　　 地域振興部会　　　　　◎松永 隆　  　○内藤信博　小山一美　村﨑博則
　　　　　広報部会　　　　　　　◎野口ミナ子   ○改原明博　田中栄信　米原靖雄

　秋も深まりました。今年は台風の影響もなく、稲の収穫は平年並みの様です。
　早いもので、熊本市と合併して４年が経過しました。10 月５日に熊本市長より再任の辞令をいた
だきました。協議会構成員の皆さんとともに、特例区終了後の課題を整理し、その解消に向けて努
力してまいります。熊本市との合併にもメリットとデメリットがありますが、合併効果が徐々に現
れていると確信しています。今後とも、どうぞご協力をよろしくお願いします。

　富合校区自治協議会が平成 24 年５月 26 日設立されたが、活動の場所の確保が課題になっていま
す。また、平成 26 年度から、22 行政区が円滑に町内自治会制度に移行するのが目標です。

　都市計画（集落内開発制度の緩和）に取り組んできました。今後も、平成 26 年度の見直しに全
力で取り組んでいきます。今年７月の豪雨による白川の氾濫、阿蘇地域での水害で、その恐ろしさ
を再確認しました。富合校区にも、1 級河川、雁回山などの危険箇所があります。今後、危険箇所
の再確認とともに、災害に対する準備、避難訓練、避難指示、及び異常気象に対する迅速な対応を
担当課と協議していきたいと考えています。防災無線は今後の課題です。

 合併特例区のとりくみ

平成24年度第２回富合町合併特例区協議会臨時会 日時：平成24年10月５日　午前10時～ 
場所：南区役所３階　大会議室

　ポニーの名前は「ひめ」。食事、身だしなみ、運動も子ども達が担当。祭り当日、六殿神社までの道程もぴっ
たりと側について歩きました。そして境内では観客にりっぱな仲間姿を披露。「馬追奉納」も大成功。すばら
しい経験をした子ども達に拍手です。

「子ども達のがんばり」

小学生みんなのアイドル？になったポニーと一緒の記念撮影です。

祭りが終わるとさみしくなりますね 最年少勢子は「こうちゃん」元気に参加の勢子「ひろきくん」 

　10 月５日午前８時 40 分、熊本市役所５階庁議室にて特例区長、協議会構成員の辞令交付式が行わ
れ､ 区長、構成員が選任されました。幸山市長からは「合併後４年が経過しました。さらにこれまで以
上のご活躍を期待します」の言葉がありました。その後南区役所にて臨時会を開催。

よろしくお願いいたします 富合町合併特例区長　村﨑　秀

■コミュニティ部会　　　　　　　部会長　米原　靖雄
富合町合併特例区協議会部会活動   今後 1 年間の目標

■地域振興部会　　　　　　　　　部会長　松永　隆
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